

Kegiatan DDS dan Sambang Bhabinkamtibmas di Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jul 22, 2024 - 09:27



oda Rustian Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu
-6,95882, 106,57494, 317,0m, 190°
20/07/2024 09.10.19

Kegiatan DDS dan Sambang Bhabinkamtibmas di Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi, Aiptu Rustian S.Pd, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan sambang ke Kampung Nugraha, RT 07/08, Desa Buniwangi, Kecamatan

Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dan kerjasama dengan warga dalam rangka menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Dalam sambang tersebut, Aiptu Rustian S.Pd menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga setempat, antara lain:

1. **Menjaga Kondusifitas Kamtibmas:** Warga diimbau untuk tetap menjaga kondusifitas Kamtibmas di wilayah Desa Buniwangi sebelum, pada saat, dan setelah Pilgub dan Pilbub tahun 2024, serta tidak mudah percaya terhadap berita hoax.
2. **Menjaga Silaturahmi dan Komunikasi:** Warga diminta untuk selalu menjaga silaturahmi dan komunikasi antara masyarakat, tokoh masyarakat, tokoh agama, dan tokoh pemuda dengan pihak kepolisian.
3. **Proaktif dalam Keamanan Lingkungan:** Warga diharapkan proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan ronda malam untuk mengantisipasi dan mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).
4. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Apabila ditemukan kendala keamanan di lingkungan, warga diminta untuk senantiasa berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor HP yang telah diberikan, dengan mengedepankan musyawarah dan tidak main hakim sendiri.
5. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diimbau untuk tidak menerima tawaran bekerja dengan iming-iming gaji besar, baik di dalam maupun luar negeri, agar tidak menjadi korban TPPO.
6. **Pengawasan terhadap Remaja/Pelajar:** Warga diminta untuk selalu mengawasi para remaja dan pelajar agar tidak salah dalam pergaulan, seperti terlibat dalam penyalahgunaan narkoba, tawuran antar pelajar, geng motor, dan judi online.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan warga Desa Buniwangi semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta terjalinnya hubungan yang baik antara masyarakat dan kepolisian. Terima kasih atas perhatian dan kerja sama semua pihak dalam mendukung terciptanya Kamtibmas yang kondusif di Desa Buniwangi. Waalaikumsalam wr.wb.